



Incendie à la piscine Iris

Un incendie s'est déclaré cet après-midi à la piscine Iris de la Villeneuve.

Il a pu être rapidement maîtrisé par les pompiers, et a provoqué assez peu de dégâts dans ce bâtiment inoccupé.

Les pompiers sont restés mobilisés quelques heures sur place afin d'assurer le désenfumage du bâtiment et d'éviter un nouveau départ de feu.

A l'heure actuelle, une enquête est en cours pour déterminer l'origine de l'incendie mais il n'y a a priori pas de trace apparente d'infraction.

Une sécurisation est rapidement mise en place sur les vitrages qui ont dû être cassés par les pompiers.

La piscine Iris fait partie de l'appel à projets Gren'de projet qui vise à donner une nouvelle vie à plusieurs bâtiments appartenant à la Ville de Grenoble et aujourd'hui sous-utilisés.